

4^{ème} ÉDITION

La QUINZAINES de la TOQUE

Les restaurateurs se mobilisent pour lutter contre la maladie d'Alzheimer !



Après le succès des premières éditions, la Fondation Recherche Alzheimer renouvelle l'opération événementielle « La Quinzaine de la Toque » qui aura lieu du **10 au 24 juin 2024**.

Depuis la 1^{ère} édition en 2018, grâce à des restaurateurs engagés et des clients qui souhaitent eux aussi faire un don, de belles sommes ont été récoltées permettant de financer plusieurs mois de recherche pour lutter contre la maladie d'Alzheimer.

Aujourd'hui, Alzheimer et les maladies dites "apparentées" concernent **1,3 million de malades en France**.* Ainsi, **11% des Français de 30 ans et + ont un de leurs deux parents ou leur conjoint touché par une maladie neuro-évolutive**. Le quotidien de ces aidants est alors chamboulé. Ces pathologies touchent donc de près ou de loin presque toutes les familles.

La Fondation Recherche Alzheimer propose au grand public de soutenir la recherche en allant tout simplement déjeuner ou dîner au restaurant pendant la Quinzaine de la Toque. Une action solidaire et gourmande qui s'adresse à tous.



La Fondation Recherche Alzheimer propose au grand public de soutenir la recherche en allant tout simplement déjeuner ou dîner au restaurant pendant la Quinzaine de la Toque. Une action solidaire et gourmande qui s'adresse à tous.

1 heure de recherche coûte 60 €. Alors retrouvez vite les restaurants de votre quartier qui participent à l'opération pour que tout le monde puisse à sa façon contribuer à cette cause.

1 repas = 1 euro reversé à la Fondation Recherche Alzheimer.

EN SE MOBILISANT, NOTRE GÉNÉRATION POURRAIT
METTRE ALZHEIMER KO D'ICI 10 ANS !

Bambou - Chez Julien - Junk - Brigitte - Coffee Parisien - The Bureau - Enoteca - Paris Society - Cave Saint Gilles - Le Petit Retro - Le parc, etc...

ACCÉDER À LA LISTE COMPLÈTE DES RESTAURANTS PARTICIPANTS À L'OPÉRATION

À propos de la Fondation Recherche Alzheimer

Créée en 2004 par deux médecins français : le **Professeur Bruno Dubois**, neurologue spécialisé sur la maladie d'Alzheimer et le **Docteur Olivier de Ladoucette**, psychiatre et gériatre, la **Fondation Recherche Alzheimer** est une fondation reconnue d'utilité publique située au sein de la Pitié-Salpêtrière à Paris. Elle a pour mission de soutenir la recherche sur la maladie d'Alzheimer, les maladies « apparentées » et de faire évoluer les connaissances sur le sujet notamment grâce à la recherche clinique, c'est-à-dire centrée sur le patient. Depuis sa création, la Fondation a apporté un soutien financier de 23 millions d'euros à plus de 160 chercheurs en France et en Europe, ayant pour objectifs principaux la mise au point d'un diagnostic précoce et des traitements efficaces. **C'est désormais le 1er financeur privé associatif de la recherche sur Alzheimer en France.**

La Fondation organise les **Entretiens Alzheimer**, des conférences grand public qui permettent de partager les dernières données thérapeutiques et les perspectives d'évolution sur la maladie d'Alzheimer.

#mettonsalzheimerko www.alzheimer-recherche.org

Don par SMS : envoyer DON au 92922 c'est 5€

*Etude FRA x NTX x BVA publiée en mars 2024

